



Statistics  
Canada

Statistique  
Canada

Price: Canada, \$4.00, \$40.00 a year  
Other Countries, \$5.00, \$50.00 a year

STATISTICS STATISTIQUE  
CANADA CANADA

Prix: Canada, \$4.00, \$40.00 par année  
Autres pays, \$5.00, \$50.00 par année

**GYP SUM PRODUCTS**

October 1987

**TABLE 1. Production, Factory Shipments and Stocks of Gypsum Products, Canada, 1986 and 1987**

**PRODUITS DE GYPSE**

Octobre 1987

**TAB LEAU 1. Production, livraisons et stocks des usines de produits de gypse, Canada, 1986 et 1987**

	1986		1987	
	October Octobre	Year-to-date Total cumulatif	October Octobre	Year-to-date <sup>1</sup> Total cumulatif <sup>1</sup>
square metres - mètres carrés				
<b>Plain wallboard - Panneaux muraux ordinaires</b>				
Production	26 919 142	243 093 044	29 798 563	282 727 372
Factory shipments - Livraisons des usines	27 745 988	244 286 960	29 732 909	283 189 820
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)	3 634 249	...	4 247 089	...
<b>Wallboard overlaid with vinyl or other material - Panneaux mureaux à surface appliquée avec vinyle ou autre matériaux</b>				
Production	263 637	2 533 414	294 666	2 855 825
Factory shipments - Livraisons des usines	265 827	2 497 645	315 212	2 829 152
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)	155 083	...	139 740	...
<b>Sheathing - Revêtements</b>				
Production	245 825	2 905 336	x	x
Factory shipments - Livraisons des usines	249 034	2 813 752	222 965	x
Factory stocks (end of month) - Stocks des usines (fin du mois)	136 506	...	137 203	...

<sup>1</sup> Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.  
... figures not appropriate or not applicable.  
<sup>r</sup> revised figures.  
x confidential to meet secrecy requirements of the Statistics Act.

**Note:** Data may not balance due to accounting adjustments, etc.

Production of gypsum wallboard (excluding wallboard overlaid with vinyl) excludes production for further use in the manufacture of gypsum wallboard overlaid with vinyl when the same company is making both products.

Industry Division

December 1987

<sup>1</sup> Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour.  
... n'ayant pas lieu de figurer.  
<sup>r</sup> nombres rectifiés.  
x confidentiel en vertu des dispositions de la Loi sur la statistique relatives au secret.

**Nota:** Les données ne correspondent peut-être pas en raison des rectifications apportées à la comptabilité, etc.

La production de panneaux muraux (sauf les panneaux muraux revêtus de vinyle) ne comprend pas la production pour usage futur dans la fabrication des panneaux muraux revêtus de vinyle quand la même compagnie fabrique les deux produits.

Division de l'industrie

Décembre 1987



1010538018

**TABLE 2. Production and Factory Shipments of Joint Filler Compounds, Canada, 1986 and 1987**

**TABLEAU 2. Production et livraisons des usines de bouche-pores à joint, Canada, 1986 et 1987**

	1986		1987	
	October	Year-to-date	October	Year-to-date <sup>1</sup>
	Octobre	Total cumulatif	Octobre	Total cumulatif <sup>1</sup>
	kilograms - kilogrammes			
<b>Production</b>				
Dry powder - En poudre	1 891 802	17 337 006	1 923 926	19 478 571
Ready mixed - Préparé	10 881 945	98 162 184	13 432 343	125 374 817
<b>Shipments - Livraisons</b>				
Dry powder - En poudre	1 946 748	17 178 851	1 915 568	19 407 655
Ready mixed - Préparé	10 669 892	96 562 110	12 752 193	124 471 333

<sup>1</sup> Data may contain revisions to previous contributing period(s) and represent an updated cumulative.

<sup>1</sup> Ces données peuvent contenir des révisions aux périodes précédentes et représentent un cumulatif mis-à-jour.

**Note:**

This report reflects the experience of the respondent firms listed in the December 1986 report, plus any deletions or additions since then. Change(s) this month:

Nil.

Commodity coverage is approximately 100%.

**Nota:**

Le présent rapport traduit l'activité des entreprises répondantes énumérées dans la livraison de décembre 1986, compte tenu des suppressions et des additions. Changement(s) ce mois-ci:

Néant.

Le champ d'observation est à près de 100% de la production.